

Son Eminence le cardinal Archevêque adressait, il y a quelques semaines, au Père Directeur des *Annales de la Bonne Sainte-Anne de Beaupré* la lettre suivante que nous sommes heureux de publier:

Québec, 23 mars 1919.

Révérend et bien cher Père,

Vous avez eu la bienveillance de me faire hommage du magnifique volume de vos *Annales de la Bonne Sainte-Anne de Beaupré*, pour l'année 1918. Je vous en remercie bien cordialement.

Ces Annales sont toujours fort intéressantes, instructives et édifiantes. La plupart de nos familles les reçoivent et en retirent un grand profit spirituel ; elles sont un précieux et substantiel aliment pour leur piété. Aussi leur décerne-t-on de toutes parts les éloges les plus flatteurs.

Je fais des vœux pour que les lecteurs en soient de plus en plus nombreux et viennent en pieux pèlerins demander au sanctuaire de notre grande patronne et thaumaturge les faveurs que Dieu ne cesse d'accorder à ceux qui l'invoquent avec foi et entière confiance.

Votre tout dévoué en N.-S.

† L.-N. card. BÉGIN,
Archevêque de Québec.

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Journée des œuvres. — Une nouvelle journée des œuvres s'est tenue dimanche, le 31 mai, à St-Martin de Beauce. Une semaine de retraite où tous les bons paroissiens avaient tenu à mettre ordre aux affaires de leur conscience, avait facilité aux conférenciers leur tâche.

A la séance présidée par Mgr Jos. Hallé, M. l'abbé V.-E. Lavergne prit le premier la parole. Il exposa la thèse de la presse catholique.

“ Deux puissances, dit-il, toujours en opposition réclament l'établissement de journaux catholiques. C'est l'Église et la Franc-Maçonnerie. En réponse que font les Francs-Maçons ? Que font les catholiques ? Il termina en demandant à ses auditeurs d'avoir, chaque soir dans leur famille, une prière pour les journaux, qui, selon la demande du pape Léon XIII, se sont constitués les défenseurs du foyer et de l'autel, et sont organisés de manière à ne s'écartier jamais du jugement de l'évêque avec